

# AWDI

## Untung Jaya Bangas, Kandidat Kuat Calon Bupati Kabupaten Gunung Mas 2024

Indra Gunawan,S.Sos - [GUNUNGMAS.AWDI.OR.ID](http://GUNUNGMAS.AWDI.OR.ID)

Apr 18, 2024 - 10:24



*Gambar: Untung Jaya Bangas, Legislator Partai Demokrat Kabupaten Gunung Mas, Kalimantan Tengah*

GUNUNG MAS - Perhelatan untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan serentak dilaksanakan di Wilayah Republik Indonesia, tahun ini akan berlangsung ramai. Dan hal ini mungkin disebabkan faktor masyarakat Indonesia saat ini, benar - benar peduli akan daerahnya dan perlu kedepan, nantinya baik di Kabupaten/kota dan Provinsi adalah orang - orang terbaik yang akan memimpin daerahnya.

Tepatnya tanggal 27 November 2024, akan menentukan siapa yang nanti menjadi Bupati dan Wakil Bupati, Walikota dan Wakil Wali Kota serta Gubernur

dan wakil Gubernur untuk lima tahun kedepannya.

Khususnya Kabupaten Gunung Mas (Gumas), merupakan satu dari tiga belas kabupten dan satu kota yang akan mencari sosok Bupati dan wakil Bupati, periode 2024 hingga 2029. Kabupaten yang berdekatan dengan Ibukota Kalimantan Tengah (Kalteng), kota Palangka Raya, merupakan salah satu kabupaten penyangga ekonomi masyarakat.

Untung Jaya Bangas, salah satu putra terbaik kabupaten Gunung Mas ini, akan tampil sebagai calon Bupati dengan motto semangat "Hambangkalan Penyang Karuhei Tatau". Sosok yang dikenal supel dalam pergaulan dan ramah kepada masyarakat, dikenal juga memiliki hobby berkebun.

Sebagai ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Gunung Mas, juga sebagai salah satu anggota Legislatif DPRD Gumas. Dalam upaya - upayanya memperdayakan masyarakat, Untung Jaya Bangas, membuka usaha pekerjaan perkebunan teknikal modern dengan konsep kelompok masyarakat desa khususnya diwilayah Kabupaten Gunung Mas.

Dan juga disektor usaha perikanan dan peternakan, yang meliputi msyarakat desa di kabupaten tersebut.

"Program kemasyarakatan selama ini sudah berjalan di masyarakat, dan sudah menghasilkan," kata Legislator Senior Demokrat ini menyampaikan.

Apa yang telah dilakukannya ini sebagai bentuk dirinya, salah satu anggota dewan DPRD Kabupaten Gumas yang telah dipilih oleh masyarakat.

Atas semangatnya dalam memperjuangkan kesejahteraan, penegakan aturan, pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan sumber daya pendidikan di Kabupaten Gunung Mas selama ini, masih terkendala yang hanya sebagai Legislator.

"Harapannya kedepan bagaimana lima program itu bisa terimplementasi nyata di masyarakat Gumas," sebutnya.

Walaupun saat pemilihan Presiden dan wakil presiden serta pemilihan Legislatif, DPD, DPR RI, DPRD Provinsi, kota/kabupaten tanggal 14 Pebuari 2024 lalu, Untung Jaya Bangas belum terpilih mewakili Dapil 1 Kalteng untuk di DPRD Kalteng.

Namun di masyarakat Kabupaten Gumas, sangat mengharapkan agar sosok ini bisa menjadi Bupati Gumas, saat Pilkada serentak nantinya. Karena apa yang selama ini dilakukannya sudah banyak manfaat dan bukti di masyarakat.

"Kami harapkan Untung Bangas bisa maju sebagai Bupati Gumas di Pilkada serentak nanti, karena sosoknya yang peduli sekali dan mengerti akan keadaan didaerah ini," kata Herwin, salah satu tokoh masyarakat Manuhing.

Disampaikannya kembali bahwa, sosok Untung Jaya Bangas, untuk saat ini kandidat calon Bupati Gumas kuat yang akan mendominasi suara lapisan masyarakat diwilayah pendalaman kabupaten ini.